

Con una pancarta. Vecinos del Corralejo Viejo enarbolan la pancarta que mañana viernes llevarán al Juzgado de Puerto del Rosario por la subasta

Corralejo, en pie de guerra por la subasta de la casa de Eleuteria

≫UNA ENTIDAD BANCARIA DIO UNA HIPOTECA A «UNA SOCIEDAD FANTASMA»

Eleuteria Umpiérrez Morera es una vecina de Corralejo, de más de 80 años y postrada en la cama por una grave enfermedad. Mañana, una entidad bancaria subasta la vivienda que construyó hace un siglo. El Comité de Afectados del Casco Viejo de esta localidad se ha puesto en pie de guerra al grito de la casa es nuestra.

CATALINA GARCÍA / PUERTO DEL ROSARIO

Mañana viernes es el día en que se subasta la primera de las 115 viviendas afectadas por la problematica del casco viejo de Corralejo. La operación reviste tintes dramáticos porque su propietaria es Eleuteria Umpierrez Morera, de 89 años, aquejada de una enfermedad que la mantiene confinada en la cama. Ante

esta subasta por parte de una entidad bancaria, el Comité de Afectados del Casco Viejo de Corralejo cree que no puede ni debe quedarse quieto, como así lo ha hecho.

La casa es nuestra es el grito de guerra que el viernes, durante dos horas, enarbolarán en silencio con una protesta ante el Juzgado de Puerto del Rosario donde se procederá a la subasta. Doña Eleuteria se queda sin casa como consecuencia del incumplimiento del pago de un préstamo hipotecario de 350.000 euros concedido por la entidad bancaria a Javal Unión SL, «una sociedad fantasma», a entender del comité de afectados.

En este lugar, hace cerca de un siglo se había levantado una edificación muy conocida en la localidad

EL PLÁCET DEL JUEZ

La entidad banca ria lamentó ayer la situación de los afectados y reco dó que es el juzgado el que ha decidido el inicio del proceso de subasta de la vivienda de esta señora que es propietaria de la vivienda levantada hace un siglo en la calle Hernán Cortés número 14.

norteña, existiendo sobre ella hace dos décadas un restaurante denominado El Patio, que desde el 1 de enero de 2001 doña Eleuteria había arrendado a un vecino que finalmente no le pagó.

La entidad mercantil Javal Unión es una de las «sociedades fantasmas» que han intervenido en la operación urbanística del casco viejo de Corralejo, según el Comité de Afectados. Esta sociedad fue constituida de forma unipersonal por el vecino al que Eleuteria le alquiló la casa.

Este comité recuerda que la propiedad que pretende subastarse tiepie dueño, que en estos momentos es su residencia habitual y que en la actualidad está pendiente en el Juzgado de Puerto del Rosario por la via civil el declarativo de propiedad.

Encuentro con Senegal en la Cámara de Comercio

➤ La república celebra los 50 años de su fundación

CANARIAS7 / PUERTO DEL ROSARIO

■ La Cámara de Comercio participa en los diversos actos que se organizan con motivo del 50 aniversario de Senegal, a través de un encuentro bilateral que contara con representantes económicos de ambas regiones, entre ellos Ndiour, embajador de la República, e Ibrahima Diallo, cónsul general.

Las celebraciones del cincuentenario se iniciaron el pasado 4 de abril, con la provección en directo del desfile de conmemoración de la República de Senegal y de la gala de lucha senegalesa, v engloba, hasta el próximo sábado 17 de abril, un abanico de actividades relacionadas con la información y sensibilización del país africano. De este modo se desarrollan ciclos de cine, proyecciones, foros de debate, carreras populares y encuentros de las asociaciones de senegaleses.

Entre 1999 y 2006 cerca de 200 empresas canarias han optado por instalarse en África, donde sobresalen como destinos prioritarios Senegal, Marruecos, Mauritania y Cabo Verde. Aunque estos encuentros son una oportunidad para que los empresarios canarios conozcan las potencialidades de inversión en el pais africano, la principal finalidad es el intercambio de experiencias entre los representantes institucionales de Fuerteventura y Senegal, un país que tiene una de las tasas de radiación más regulares e intensas del mundo, ya que recibe más de 3.000 horas de sol por año.

